

<b>Interfraktioneller Antrag</b> CDU-Ratsfraktion und Bund für Magdeburg/Die Tierschutzpartei		<b>Datum</b> 14.12.2005	<b>Nummer</b> <b>A0231/05</b>
<b>Gremium</b>		<b>Sitzungstermin</b>	
Stadtrat		12.01.2006	
<b>Kurztitel</b>			
<b>Konzeption Zoo</b>			

Der Stadtrat möge beschließen:

Bei der Erarbeitung der Konzeption, Antrag A0214/05 „Vorlage Gesamtkonzept Zoologischer Garten Magdeburg“, Beschluss-Nr. 744-25(IV)05, sollte auch geprüft werden, inwieweit es sinnvoll und wirtschaftlich vertretbar ist, den Zoologischen Garten Magdeburg nach Ablauf der Bindung durch ausgereichte Fördermittel auf das Gelände des Elbauenparkes umzusetzen.

Begründung:

1. Es werden auch in Zukunft bei der Betreuung des Elbauenparkes, unter welchen Bedingungen auch immer, Kosten entstehen.
2. Eine artgerechte Tierhaltung auf dem bisherigen Gelände des Zoos wird in Zukunft durch die verschärften Bedingungen sehr kostenintensiv und fast unmöglich. Besonders große Tiere wie Elefanten, Nashörner, Antilopen, Giraffen usw. haben einen erheblichen Bedarf an Auslaufflächen, was unter den gegebenen Bedingungen nicht zu realisieren ist.
3. Der Zoologische Garten Magdeburg grenzt unmittelbar an große Wohngebiete. Eine Erweiterung ist nur unter sehr strengen Auflagen und in begrenztem Umfang möglich. Klagen von Anwohnern wegen Lärmbelästigung sind anhängig, der Ausgang der Verhandlungen ist völlig offen.
4. Im Elbauenpark existiert bereits eine Umzäunung, Kassen, Verwaltungs- und Wirtschaftsgebäude sind in gutem Zustand vorhanden.
5. Die im gegenwärtigen Zoo erforderlichen Investitionsmaßnahmen wie z. B. Dickhäuterhaus, Vogelvolieren usw. sind beträchtlich. Mit der Neuerrichtung im Elbauenpark wären erhebliche Kosteneinsparungen zu erzielen.
6. Die dort vorhandenen Einrichtungen wie Jahrtausendturm, Schmetterlingshaus, Panoramabahn usw. wären ideal in einen Zoo zu integrieren, ebenfalls die Verbindungsbrücke zwischen beiden Parkteilen über die Herrenkrugstraße.

Gunter Schindehütte  
CDU-Ratsfraktion

Dr. Klaus Kutschmann  
Bund für Magdeburg/Die Tierschutzpartei

